



**CRANS MONTANA 2027 VALAIS**  
FIS ALPINE WORLD SKI CHAMPIONSHIPS

Medienmitteilung

Vétroz, 18. Dezember 2025

## **Crans-Montana 2027 begrüßt Valaisanne als ersten National Partner**

**Das Organisationskomitee der FIS Alpinen Skiweltmeisterschaften Crans-Montana 2027 freut sich, den Abschluss einer Partnerschaft mit der Brauerei Valaisanne bekannt zu geben.**

Tief im Wallis verwurzelt und eng mit der alpinen Kultur verbunden, ist Valaisanne der ideale Partner der Weltmeisterschaften 2027. Die regionale Verankerung und die Werte der Geselligkeit passen zur Identität von Crans-Montana 2027. Sie unterstreichen zudem den Anspruch des internationalen Grossanlasses, eng mit der Gastgeberregion verbunden zu bleiben.

Nach gemeinsamen Engagements bei früheren Veranstaltungen setzen die beiden Partner ihre bewährte Zusammenarbeit fort. Gestützt auf eine bereits etablierte Expertise, eine professionelle Logistikorganisation sowie ein breites Netzwerk wird diese Partnerschaft zweifellos dazu beitragen, allen Beteiligten ein einmaliges Erlebnis auf dem Niveau dieses weltweiten Grossanlasses zu bieten.

«Wir sind sehr stolz, Valaisanne als ersten National Partner der Weltmeisterschaften 2027 willkommen zu heißen. Diese starke Partnerschaft mit einem anerkannten und geschätzten Partner stellt eine bedeutende Unterstützung für den Erfolg der Weltmeisterschaften 2027 dar», betont Didier Défago, Geschäftsführer von Crans-Montana 2027.

«Die Ski WM 2027 in Crans-Montana steht für sportliche Höchstleistungen, Qualität und Gemeinschaft inmitten der magischen Walliser Bergwelt – Werte, die auch Valaisanne auszeichnen. Wir freuen uns riesig, diesen Grossanlass mit unserem Bier aus dem Herzen des Wallis zu begleiten und gemeinsam unvergessliche Momente zu schaffen», sagt Carole Helfenstein, Brand Director Valaisanne.

Diese Partnerschaft macht deutlich, wie wichtig es für den Erfolg der FIS Alpinen Skiweltmeisterschaften Crans-Montana 2027 ist, auf erfahrene und in der Region fest verankerte Partner zählen zu können.

**Bildlegende (v.l.n.r.):** Carole Helfenstein (Brand Director Valaisanne), Didier Défago (CEO Crans-Montana 2027), Nicolas Gaillard (Verkaufsleiter Valaisanne), Raphaëlle Favre Schnyder (Präsidium Swiss-Ski & Vorstand Crans-Montana 2027), Robby Collins (Braumeister Valaisanne), Claude-Alain Schmidhalter (Präsident Crans-Montana 2027), Daniel Bollinger (COO Crans-Montana 2027), Stéphane Ganzer (Walliser Staatsrat & Vorstand Crans-Montana 2027)

---

**Für Rückfragen:**

Brauerei Valaisanne	Crans-Montana 2027
Andy Varonier, Valaisanne Botschafter	Sophie Clivaz, Head of MarCom
E-Mail: <a href="mailto:info@valaisanne.ch">info@valaisanne.ch</a>	E-Mail: <a href="mailto:media@cransmontana2027.ch">media@cransmontana2027.ch</a>

**Brasserie Valaisanne**

Bereits 1865 – als im Kanton Wallis fast ausschliesslich Wein getrunken wurde – braute die Brasserie Valaisanne das erste Mal in Sion. Seither steht die Brauerei für die Bierkultur in der Region. Die 14 Brauer stellen mit Leidenschaft und Herzblut Craftbiere her, die auch ausserhalb der Kantonsgrenzen in der ganzen Schweiz an Beliebtheit gewinnen. Seit 2019 werden in der Mikrobrauerei innovative Spezialitätenbiere in kleiner Menge für ausgewählte Gastronomiekunden gebraut. Seit Mitte 2025 werden die Valaisanne-Biere in der neuen nachhaltigen Brauerei in Vétroz gebraut.

[www.valaisanne.ch](http://www.valaisanne.ch)

